

Résolu: D'approuver cette recommandation, ladite somme de \$85 devant être imputée sur la balance disponible du crédit voté pour le déplacement des Inspecteurs de Lait à la campagne.

31.—(23486) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que le téléphone qui est actuellement dans l'ancien bureau des commis soit mis à la disposition de l'Ingénieur en Chef, et qu'un autre téléphone soit posé dans le nouveau bureau des commis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

32.—(22566) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet du paiement du plein salaire, à la famille de M. Louis Léon Chabiauque.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la résolution du 29 août 1914 soit rescindée, attendu que M. Chabiauque n'est employé que temporairement, et que Madame Chabiauque retire une certaine somme du Fonds Patriotique Canadien.

33.—(20395) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la réclamation du Séminaire de Saint-Sulpice, à la suite de la pose d'une conduite d'eau supplémentaire, en acier, (d'urgence) sur son terrain.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Président du Bureau des Estimateurs de conférer avec les autorités du Séminaire de Saint-Sulpice, à ce sujet, et de faire rapport (Voir M. Chs Godfrey).

34.—(23488) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la construction d'un édifice en bois sur un terrain de la Ville, par M. Arthur Rochon, sans autorisation de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, avec instructions d'intenter des procédures contre M. Rochon.

35.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet de la réclamation de Mlle Ethel Wain, pour différence de salaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

36.—(23241) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation des héritiers de Andrew McCulloch, pour une police acquittée de \$1,000.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite police acquittée à Mme McCulloch, en sa qualité de tutrice de ses enfants mineurs, après qu'un affidavit aura été donné, établissant que Georges McCulloch, âgé de 20 ans, et Dorothy McCulloch, âgée de 14 ans, sont les seuls enfants de Andrew McCulloch; une quittance devant, en outre, être donnée par Mme McCulloch, tant en son nom personnel qu'en sa qualité de tutrice.

37.—(23482) Soumise une communication de MM. Perron & Cie, demandant le paiement immédiat de la balance due à la Compagnie P. Lyall & Sons Construction, en rapport avec la construction de l'Annexe.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour préparer la réponse à faire à ladite communication.

38.—(23483) Soumise une communication du Club Ouvrier Mont-Royal, sur les mesures à prendre pour améliorer le sort des sans-travail.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer ledit Club que toutes les mesures qu'il suggère ont été mises en pratique par la Ville.

Resolved That said recommendation be approved, the said sum of \$85 to be charged against the available balance of the appropriation voted for travelling expenses of the Milk Inspectors.

31.—(23485) Submitted report from the Chief Engineer recommending that the telephone which is now in the former office of the clerks be placed at the disposal of the Chief Engineer, and that another telephone be installed in the clerks' new office.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

32.—(22566) Submitted a report from the Superintendent of Parks, anent the payment of the full salary of Mr. Louis Léon Chabiauque to his family.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution of the 29th August, 1914, be rescinded, as Mr. Chabiauque was but temporarily employed, and that Madame Chabiauque is drawing a certain sum from the Canadian Patriotic Fund.

33.—(20395) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the claim of the Seminary of Saint Sulpice, re laying of a supplementary steel water conduit (urgently needed) on their land.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the chairman of the Board of Assessors to confer with the authorities of the Seminary of Saint Sulpice, in this connection and to report. (See Mr. Chas. Godfrey.)

34.—(23488) Submitted a report from the City Architect anent the construction, by Mr. Arthur Rochon, of a wooden building on a lot belonging to the City, without the City's authorization.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That it be referred to the Law Department with instructions to take legal proceedings against Mr. Rochon.

35.—Submitted a report from the Parks Superintendent anent the claim of Miss Ethel Wain, for difference of salary.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Claims Department.

36.—(23241) Submitted a report from the Law Department anent the application from the heirs of Andrew McCulloch's for a paid-up policy of \$1,000.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of the said paid-up policy to Mrs. McCulloch be authorized, in her capacity as tutrix to her minor children, after an affidavit has been given, establishing that George McCulloch, 20 years of age, and Dorothy McCulloch, 14 years of age, are the only children of Andrew McCulloch, a discharge to be also given by Madame McCulloch in her personal name as well as in her capacity as tutrix.

37.—(23482) Submitted a communication from Messrs. Perron & Co., asking that the P. Lyall & Sons Construction Company be paid the balance due to them, in connection with the construction of the Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department with instructions to prepare the answer to be given to the said communication.

38.—(23483) Submitted a communication from Le Club Ouvrier Mont-Royal anent the steps to be taken in order to improve the condition of the unemployed.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said Club be informed that all the measures which he suggests have been taken by the City.